



## Une conférence sur les trois Armées à destination des 3e

publié le 30/01/2019

Jeudi 24 janvier, Maître Métois du CIRFA (Centre d'Informations et de Recrutement de l'Armée) de Poitiers est venu parler des métiers de la Défense à une quarantaine d'élèves intéressés. La conférence a duré 1h30 de façon interactive.

Maître Métois, militaire dans la Marine, a rappelé les principaux acteurs de l'armée, ses fonctions et ses missions à travers le monde. Plus de 200 000 femmes et hommes travaillent pour la défense (civile et militaire) et plus de 20 000 militaires sont recrutés chaque année pour les trois armées (Terre, Air et Marine).

Une des principales fonctions de l'armée réside en la dissuasion nucléaire. La France est la première puissance nucléaire européenne et fait partie des 5 pays au monde à disposer de cette capacité stratégique.

Quelques points importants sur le porte-avions Charles de Gaulle :

- ▶ Il possède deux réacteurs nucléaires
- ▶ Il pourrait naviguer en totale autonomie pendant 5 ans.
- ▶ Il peut parcourir 1 000 km par jour grâce à sa propulsion nucléaire.
- ▶ Il accueille 2 000 marins.

Quatre courtes vidéos ont permis aux élèves de comprendre la multiplicité des métiers de la Défense, dans tous les domaines, métiers destinés aussi bien aux filles qu'aux garçons. L'armée française, qui compte plus de 60 000 femmes, est une des plus féminisées au monde. On peut souligner aussi que la parité était respectée parmi les élèves participant à la conférence.

**Maître Métois a insisté sur la nécessité de se former à un ou plusieurs diplômes avant de penser à s'engager dans l'armée, et de se montrer volontaire dans les actions citoyennes proposées aux jeunes (JSP, Journées Citoyennes...)**

Avant de partir, il a tenu à remercier les élèves de leur écoute active et des échanges fructueux.

Merci à toutes et tous.

Anne-Lise Roussel